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令和 5 年度の活動計画のご案内 

 

中部ミロク会計人会 
会 長 山内今朝男 

 

中部ミロク会計人会（以下、「本会」といいます）の皆様におかれましては、消費税インボイス制度の

対応等、お忙しくお過ごしのことと拝察いたします。日頃、会計人会の活動にご協力くださいまして心

より感謝申し上げます。 

さて、本年も新型コロナ感染症には油断なく対応していくことが肝要と思います。また「税理士業務

の ICT 化を進める努力義務の創設等」税理士法が改正され、デジタル化に遅れをとった我が国は、挽

回すべく一丸となって取り組んでいくことになるだろうと考える次第です。こうした情勢の中、本会の

活動は、㈱ミロク情報サービスの開発するシステムへの要望とその活用のサポートに力を注ぎ、同時に

会員は、デジタルの仕組みを一念発起して身に着け遅れをとらないよう努力しなければならないと思

います。 

本会は、発足後 48 年目を迎えました。これまで時代に沿った変革を実行し今日に至っておりま

す。日本経済の激変の始まりを予感する令和 5 年度は、会計人会の機能と効果を重視した改革を実

行してまいります。具体的には、本会および地区会の会則の見直しと、活動の原点である地区会に女

性の会員やバイタリティのある会員等の参加をお願いし、会務に新風を吹き込み、活性化を図りたい

と考えております。さらに 5 地区会の交流を実行し、新たな潮流が生まれることを期待しておりま

す。何れにおきましても、会員の能動的な活動により実現するものと考え、ご協力をお願いする次第

です。さらには、会員皆様の様々なご意見を今まで以上に熱くアピールして頂くことを重ねてお願い

する次第です。 

今後は、「日本のへそ」・「中部会通信」を統合し、年度初めに機関誌として情報の発信をしていくこ

とになりました。初めに 5 地区会の会長挨拶、続いて各委員長からの挨拶と令和 5 年度の活動計画

を次ページ以降にご案内申し上げます。 

本会の目的は、個人の個性を最大限尊重しつつ、一人の力では実現できない事を、会員の力を結集

することで実現することだと考える次第です。どうぞ一人でも多くの方にお声をかけて頂き仲間を増

やし、我が会員の顧問先の発展に寄与しようではありませんか。 

本年度もどうぞ宜しくお願い申し上げます。 
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令和 5 年度の活動計画 

 

静岡地区会 
地区会長 長尾仁 

 

確定申告お疲れ様でした。毎年の事とはいえ、２年期限延長があり、今年は例年通りなんとなく窮

屈な気がしました。 

 さて、静岡県会の令和５年度活動計画と聞かれると、例年通り会員の親睦と研修会の充実と答える

しかないと思います。 

 しかし、今年度は現在の理事の定数を１０名～１５名以内に増員し、東部、中部、西部各５名以内とし、

現在の役員に加え女性会員と若手会員に就任してもらい、活力のある県会を目指して行きたいと思

ってます。 

まずは、システムに関する要望と注文。世間の IT 化が進むなか税の世界も同様、これに対してどの

ように備えていくのか。そして、次は研修、税理士として今聞きたい事をタイムリーに企画したいと思

います。そして、会員間の親睦・総会・忘年会・全国大会、各部会に置いて横のつながりを大事に何で

も話せる仲間になりたいと思います。そして、こんな素晴らしい会だからと自分の知り合いの先生を

勧誘していただき、会員増員にも繋げていければなと思います。 

 色々言いましたが、 

今年度も今まで通り、何でも言えて楽しく集まれる会として、 

やっていきたいと思います。 
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令和 5 年度の活動方針について 

 

愛知西部地区会 
地区会長 寺澤克佳 

 

 ミロク会計人会は、㈱ミロク情報サービスが提供する税務会計のシステムを導入している税理士事

務所の先生・税理士法人を会員とするユーザー会で、中部ミロク会計人会のほか北海道会から沖縄会

まで、全国 11 の単位会があり、その単位会の上に全国組織のミロク会計人会連合会があります。 

中部会は、愛知県、岐阜県、三重県及び静岡県をその範囲としており、その中で、わが愛知西部地区

会は愛知県の尾張地区に所在する会員を構成員としています。 

 

 ミロク会計人会は、会員事務所の先生・職員の方々のスキルアップを目的とした、先生向けの認定研

修のほか、職員向けの各種の研修を提供しています。 

 研修が会計人会から、先生あるいは職員への一方通行にならないようにするためには、会員相互間

の親睦・対話が必要ではないかと考えます。そのために、各地区会が存在していると思います。 

 

 新型コロナウイルス感染症により、過去３年間は対面による会合が制限され、十分な地区会活動が

できませんでしたが、今年の３月１３日からマスク着用の制限が緩和され、５月８日には感染法上の分

類も５類に分類されることになるようで、本来の活動ができるようになるかと期待しています。 

 

 中部ミロク会計人会には、総務委員会・研修委員会・情報ネットワーク委員会・システム委員会・広報

員会・厚生委員会の 6 委員会があり、研修・親睦等の各種行事を提供していますが、会員の先生・職員

の皆様が、これらの催し物を受け身ではなく、積極的に参加していただき会員相互間の親睦を深めな

がら、お互いに刺激しあって資質の向上を目指していただきたいと思います。 

 直近では、以下の催しを予定しております。愛知西部地区会の会員先生方の積極的な参加をお願い

し、様々な要望をしていただきたいと思います。本年度も宜しくお願い致します。 
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中部ミロク会計人会 愛知東部地区会の会長として 

 

愛知東部地区会 
地区会長 永谷文人 

 

前年度に引き続き、愛知東部地区会の会長として任務を遂行させていただきます。 

今回次の 4 項目を重点的に行っていきたいと思います。 

 

【1】組織率の向上に向けて 

組織にとって、「数の力」はとても大事です。 

発言力・行動力に直結します。ミロク情報の利用者の 70％の利用者の加入を目指しましょう。 

そのために、われわれのあらゆる情報力・行動力を駆使して新たな入会者を増加増加してい 

きましょう。 

【2】役員に若い人に入ってもらい組織の若返りを図る。 

組織の進路などを考えるに当たって、「あたらしい、アイデア・瑞々しい発想」は大事です。 

それらを導入するのは、新しい若い人しか考えられません。 

「若い智識」を導入することによって、組織をどんどん若返らせようではありませんか。 

【3】「東部地区会を身近に感じてもらえる活動」を行う。 

    「ミロク会計人会愛知東部地区会？」と感じる人が多いと思います。 

身近に感じる＜組織＞にしたいです。 

そのために、どのような活動を行えばよいか？ 

皆様の意見を聴きながら具体的活動を行っていきます。 

    「あなたの意見・要望」をどんどんお寄せください。  

【4】研修のより充実化。 

現在行っている、「従来型の対面での研修・WEB ｾﾐﾅｰ」の両方法を活用し、会員皆様の 

意見要望を取り入れ、より充実・拡大した研修を行っていきます。 

税法の内容にかかわらず、会員の要望に沿った内容・形式の研修を企画していきます。 

 

以上、東部地区会会長として所信を表明させていただきました。 

何卒ご指導ご協力ご鞭撻のほどお願いいたします。 
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令和 5 年度初頭のご挨拶 

 

岐阜地区会 
地区会長 高橋和宏 

 

中部ミロク会計人会 岐阜地区会の会長として、令和 5 年度の始まりに際してご挨拶申し上げます。 

本年度は、いよいよ 10 月より消費税インボイス制度が始まります。 

わが国では初めてのインボイス制度で、事業者のみならず、税理士など専門家の間でも戸惑いや不

安があるのではないでしょうか？ このインボイス制度に対する実務的な最大の武器は、IT を駆使し

たデジタル化によるシステム化ではないかと私は思っております。 
 

さらに、来年 1 月からは電子帳簿保存法が本格的に始動されます。ここでも、ＩＴを駆使する必要に

迫られ、IT に弱い事業者、税理士は落ちこぼれになってしまう事が予想されます。 

IT 化・デジタル化が当たり前の Z 世代は別として、我々税理士の業界でも IT を駆使して業務を行

っている方は数えるほどだと思います。今年度は、このような我々の業界に、デジタル化の要請が一

気に覆いかぶさる始まりの年になる気がします。 
 

ミロク会計人会としては、このデジタル化の要請に対して、ミロク情報サービスのご協力を得て立ち

向かうことが、会の一つの使命であると考えております。 

税理士は税の専門家として、税法の理解、解釈、適切な運用はもちろん重要で中心となる部分であ

ります。しかし、それとともに、会計、経理の専門的な実務家として、時代に応じた事業者の期待に応

える必要があります。 

今、その事業者からの大きな要請そして期待として、業務の IT 化、システム化へのアドバイスが求め

られています。特に中小零細企業からはその声が大きいと思います。 

このように激変する環境の中、中部ミロク会計人会の会員が先頭を切って、これらの事業者からの

声に応えられるようになることを期待しております。 
 

岐阜地区会においても、従来の税法やその関連の研修に加えて、これらＩＴ化、システム化の要請に

対応できるような、従来にない実地的、具体的な研修等を行えたらよいと思っております。 

本年もどうぞよろしくお願いいたします。 
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経営環境の変化への対応 

 

三重地区会 
地区会長 前田茂也 

 

三重地区会計人会の会員の皆様には、会計人会の活動に対しまして、ご理解とご協力を賜り感謝申

し上げます。 

さて、新型コロナウイルス感染症が 2019 年 12 月に中国で初めて報告されて以降、日本でもすで

に第 8 波の感染拡大を迎えているが、慣れからくる感染対策意識の低下やワクチン接種率の低下も

あって感染者数が思うように減らない中、5類への移行と「その場に応じたマスクの着用」が決定され

た。 

わが事務所の職員は、幸いにもウイルスに感染することなく自宅療養を免れ、所得税確定申告の 

忙期も乗り切ることができたが、引き続き、気を緩めることなく対応していきたいと考えている。 

3 年間に及ぶこの騒動は、我々のクライアントの大半を占める中小企業者にとって大きなダメージ

を与え、とりわけ飲食業、観光業者にはリーマンショック以上に悲惨な状況に直面しており、政府によ

る支援策である持続化給付金、雇用調整助成金、家賃支援給付金、感染症特別貸付等の相談件数が増

加するなど、我々税理士業界にも様々な影響を与えた。 

ようやく、海外からのインバウンド効果と国内旅行者の増加から観光業と飲食業会にも明るい兆し

がみられるが、反面、燃料費と食料品等あらゆるものの物価高に直面し、これらの要因が賃上げ要求

として中小企業者の経営をより厳しいくさせることが必然である。 

このような状況において、我々税理士には、それぞれのクライアントの経営状況に応じたこれまで

以上にきめ細やかなサービスが求められことから、事務効率の向上は不可欠であり、インボイス制度・

電子帳簿保存法への対応・事業承継税制の適用など、ミロクシステムのソフトへの期待は大きく、微力

ながら私も三重地区会長として尽力していきたい。               
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総務委員会からのお知らせ 

 

総務委員会 
委員長 浅野隆士 

 

この 3 年間、コロナ感染症の影響により、役員会・定期総会・記念講演会・研修等が、オンライン開催と

リアル開催の併用で行われていました。 

今年度は、『インボイス制度・電子帳簿保存法の導入』で、税理士業界の状況は大きな変革を迎えてい

ます。 

 

インボイス制度はミロクのオンライン研修が開催されていますが、実務的運用上の問題点について、

例えば、売手・買手のインボイス(適格請求書)の適正保存・会計処理に対応する業務が煩雑になりミロ

クソフトの変更対応、また請求書などの証憑を電子化・管理保存が必要で仕入税額控除ができないな

どの様々な問題点が生じます。 

この様な各々の問題点・疑問点の意見・情報交換の場として、ミロク会計人会の果たす役割は多大と

考えられます。 

 

会員相互の繋がり・情報交換の場が、定期総会・懇親会・研修会の場であることは言うまでもないこと

です。ミロク会計人会の行事に積極的な参加をして、実務に役立つ情報を取得することは、魅力ある

会計人会の証です。 

 

令和 4 年の新春講演会では、伊藤元重東大名誉教授による「世界・日本経済の行方」－日本の未来を

考える、と題してご講演いただきました。経済の国際的な幅広い知識を承り、企業経営を考えるうえ

でも指針となり、関与先との相談業務に役立つと会員各位から賞賛の言葉をいただきましたので、令

和 5 年度も業務に役立つ講演会をぜひ開催したいと思います。 

 

また、ミロク会計人連合会の総務委員会では、会員増強の小委員会が植田会長の肝いりで立ち上げら

れました。 

会員増強には、新会員が加入したいと思われる魅力ある会計人会にすること、すなわち会員の税務・

業務効率化に役立つ情報組織であることが重要であり、結果として組織の活性化に繋がると考えら

れます。 

 

次ページに、令和 5 年度の活動計画をご案内致します。 

総務員会は、中部ミロク会計人(以下、本会と言う)と各地区会の連絡また各委員会の会議などの調整

を行っております。 

令和5年度の本会および地区会、ならびに委員会のスケジュール一覧は以下の通りです。是非ご利用

くださいますようお願い申し上げます。 
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令和 5 年度の本会・地区会・委員会スケジュール一覧 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年度の重要なポイント 
 

 令和 5 年 3 月末の会員数は、52３事務所です。 

本年度の目標会員数は、19 事務所増加の予定です。 

会員増強の取り組みは、全国的な課題であり、そもそも会計人会は必要であるどうかの原点 

から検討する予定です。 

 令和 6 年 1 月に開催の新年会は、岐阜地区会において開催致します。 

昨年好評でありました特別な講師による講演を引き続き開催する予定です。 

日程と講師が決まりましたらご案内致します。ご期待ください。 
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情報ネットワーク委員会からのお知らせ 

 

情報ネットワーク委員会 
委員長 神谷研 

 

１．情報ネットワーク委員会の令和５年度活動方針と重点施策 

＜活動方針＞ 

「より良い事務所づくり」と「顧問先企業の経営革新」を目指し、顧問先企業によろこばれるシス 

テム活用や事務所経営の合理化、ICT 活用など様々な情報を収集し、会員事務所および顧問 

先企業に有用な情報発信を行う。 

＜重点施策＞ 

（1） ICT を活用した、会計事務所の業務改善やネットワークインフラのあり方に関する調査・

研究を行う。 

(2) 収集した情報を有効活用してもらうために、会員事務所への普及活動を行う。 

(3) ＭＪＳのシステム及びサービスを活用した、顧問先企業に有益な情報提供を行う。 

 

2．中部会情報ネットワーク委員会の令和５年度の活動計画 

（1） ミロク会計人会連合会情報ネットワーク委員会から発信される情報を、中部会会員へ伝えていく。 

（2） ミロク会計人会連合会情報ネットワーク委員会が開催されたら、中部会情報ネットワーク委員会

へその議事や情報を伝えていく。 

（3） ACELINK NX-Pro で事務効率に繋がる機能を紹介していく。 

（４） 適格請求書等（インボイス）発行事業者登録制度に伴う会計処理等や電子帳簿保存法を遵守でき

る電子データの保存や検索について、MJSソフトで処理をする方法や汎用ソフトを活用する方法

などの有益な情報を紹介していく。 

（５） ミロク会計人会連合会情報ネットワーク委員会が担当し CHANNEL 執筆掲載している記事内容

を会員へ伝えていく。（※1 別紙参照） 

（６） ランサムウェアやフィッシングの脅威に感染しないように告知していく。 

 

3．ミロク会計人会連合会情報ネットワーク委員会で取り組んでいること 

（1） 情報ネットワーク委員会は２つの小委員会で活動している。ひとつは「業務改善小委員会」で、も

うひとつは「仕訳自動化小委員会」である。 

（2） 情報ネットワーク委員会「業務改善小委員会」では、ACELINK NX-Pro の「今すぐ役立つ!私の

事務所の「こんな使い方」教えます!」として、各事務所で行っている機能の活用例を紹介している。 

この「今すぐ役立つ！」はミロク会計人会ホームぺージ トップページ バナー に掲載されてい

るので、ぜひ、ご覧いただきたい。（※2 別紙参照） 

引き続き、新たな有益な機能を紹介していく。 

(3) 情報ネットワーク委員会「仕訳自動化小委員会」では、事務所内の効率的な処理や省力化やテレ

ワークによる社会環境の変化や人的資源の活用に結びつく MJS ソフトや MJS ソフトとリンクでき

る他社ソフトの活用方法などを紹介していく。 

   具体的には、取引先連携、取込処理（CSV 取込、AI 仕訳取込、レシート取込、MJS-Connect 連

携など）、タイムスタンプの付与などを指し、これらの事例を含め情報発信を行っていく。 

   １年をかけて成果物を会員へ発信できるように活動していく。 
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※２ ACELINK NX-Pro の「今すぐ役立つ!私の事務所の「こんな使い方」の掲載先 

 

 

ミロク会計人会ホームページトップ画面のお知らせをクリック                   

 

 

 

 

 

 

                                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
※１ CHANNEL の検索の仕方 

     

① 会計人会ホームページのトップ画面 

   上記、 機関誌・ドキュメント  をクリック 

② CHANNEL を選択 

③ 下記の画面より、ダウンロード 
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広報委員会からのお知らせ 

 

広報委員会 
委員長 宮川孝広 

 

皆様のご協力により、会計人会ホームページ「会員の部屋」の検索件数が多くなってきました。 

より多くの会員の方に見ていただけるよう【スマートフォン】からもご覧いただけるようにしました。 

また、追加されました≪新機能≫につきましては、各委員会のページに記載しています。 

ぜひ一度検索いただき、ご意見・ご要望を宜しくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新機能を追加しました 

会 員 の 部 屋 

スマートフォンからも パソコンからも 

 

https://www.mirokukai.ne.jp/ 

会計人会 

ミロク会計 会ホームページ  
会員の部屋ログイン 法 

ログイン ID 、パスワードがご不明な場合は、                      より 

お問い合わせください。ID の通知と、パスワード再発 の URL をメールにて送付いたします。 

※お問い合わせが集中した場合、ご返信まで最 3 日ほどお時間をいただく可能性がございます。 

https://www.mirokukai.ne.jp/ 

メールアドレスの事前登録がおすすめです。 

ログイン後、会員の部屋の【登録情報変更】よりメールアドレスをご登録いただくと、ログインパスワードをお忘れの際に 

パスワード再設定ページから登録したメールアドレス宛にパスワード再設定のメールが届き、ご自身でパスワードを 

再設定していただくことができます。お待たせすることなくサイトをご利 いただけますのでぜひご登録ください  
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研修委員会からのお知らせ 

 

研修委員会 
委員長 加藤芳和 

 

研修委員会は、各種の研修を提供していますが、その内容について説明します。 

研修を、その対象者を二つに分けて企画しています。 

 

一つは、税理士会から認定を受けた認定研修の計画・実施です。 

これは㈱ミロク情報サービスの研究機関として設立された「税経システム研究所」に属する、税務、会

計、商事、法務その他の各専門分野の 70 余名の先生方が作成された著作物の中から、毎年、各地区

会の研修委員の先生と相談して、その年度に開催するテーマを決めて実施しています。 

 

もう一つは、職員向けの研修です。 

こちらは、北海道会から沖縄会までの全国 11 の単位会を束ねる、ミロク会計人会連合会の中の研修

委員会が、独自の資料を開発して実施しているものです。具体的には、ミロク会計人会のホームペー

ジ（https://www.mjs.co.jp/seminar/）にオンラインセミナーとして、会員事務所の職員の方に、

いつでも閲覧できるように公開しています。現在は、研修委員会が作成したコンテンツとして、税法の

基礎を解説している基礎セミナーとシステムの活用を中心とした実践セミナーを公開しています。 

 さらに、今年は１０月１日から導入される消費税のインボイス制度に対応するため、インボイス制度に

関する、注意点を中心とした解説と、システムの具体的な使用方法を秋に公開する予定で準備を進め

ています。 

 なお、このオンラインセミナーに「オンラインセミナー視聴履歴管理機能」が追加されています。受講

された方の受講記録として活用していただければ幸いです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

これからも、連合会の研修委員会において、先生方や職員の方々に有益なコンテンツを提供するため

に、様々な議論をしています。連合会の研修委員会は全国11の単位会の研修委員長１１名で構成され

ていますので、全国の先生方の要望に応えられているのかが心配になることがあります。 

より有益な研修にするために、先生方の希望を、研修会のアンケート等でお知らせください。 

宜しくお願いします。 

パソコンからも スマホからも視聴 OK! 
業務に役 つ Web 動画 

  
 



- 13 - 

 

認定研修会の申込方法 

 

【1】 ミロク情報サービスのホームページから申込     https://www.mjs.co.jp/seminar/ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【2】 ACELINK NX-Pro の画面からの申込 

 

ホームの画面下、「インターネット」をクリックすると 

 
【1】番のミロク情報サービスのホームページに移動します 
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▼ 令和 5 年度認定研修会一覧表 ▼ 
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システム開発委員会からのお知らせ 

 

システム開発委員会 
委員長 松本圭市 

 

当委員会の活動方針は、昨年に引き続き「顧問先企業へのマネジメントサービスの普及を活発に行い、

会員事務所と顧問先企業の発展に寄与するためのシステム開発に積極的に参加する」である。 
 

重点施策は下記の 2 点 

  各単位会のシステム開発委員会を通して寄せられた改善要望や、新しいシステム構築に関する要

望を集約検討し、株式会社ミロク情報サービスに提案する。 

  株式会社ミロク情報サービスの開発する新システムに対する検討を行うと共に、会員事務所及び

顧問先に有用なシステムの提案を行う。 
 

令和 5 年度の連合会としての活動予定は、全体委員会を年間 4 回開催し、さらにニーズに合わせた

小委員会を 3 つ設置して、下記テーマについて年間全 8 回の開催を予定している。 

① 事務所管理 

② クラウド 

③ 経営分析 
 

特に最近は電子帳簿保存法に対応すべきソフトウエアの開発に対する要望を討議させていただいて

いる。法律が求める保存形式を充足するための、会員事務所の操作が最小限でできることを目指して

要望及び提案をしている。 

会計業務は特に仕訳入力業務に、今後更なるデジタル技術の導入が進むと考えられます。 

現在も、CSV 取り込みをはじめ、預金通帳のスキャンから仕訳作成もなども稼働しているが、より一

層の操作性向上を目指して、会員からの改善要望を取り込んでいきたい。 
 

皆様がお使いの ACELINK  NX-Pro は、日々昨日改良がされています。 

システム開発委員会では、それを半年ごとに取りまとめて会計人会ホームページに掲載しております 

また、「意見要望検索機能」も追加されております。 

こちらもご活用賜ればありがたいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会計人会ホームページのトップページ 

「会員の部屋」をクリック 

→ ID とパスワードを入力してログイン 

→ 会員向け情報 
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定期総会記念ゴルフ大会のご案内 

 

厚生委員会 
委員長 三浦利勝 

 

今年度の定期総会記念ゴルフ大会は、 

愛知県豊田市にあります「南山カントリークラブ」にて開催いたします。 

MJS ユーザーのお知り合いの方同士の同組希望も受付可能です。 

是非、ご自由に  お気軽に  ご参加ください。 
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全国大会のご案内 

 

ミロク会計人会連合会の全国大会についてお知らせいたします。 

全国を 11 単位会に区分けして、北は北海道から南は沖縄の各地において毎年 10 月～11 月の間

に、開催されております。 

令和 5 年度の主催は近畿会で、大阪において 11 月 9 日（木）に開催される予定です。 

当日のスケジュールは、連合会の定期総会と基調講演・分科会、そして約 1,000 名が一堂に揃っての

懇親会となっております。 

翌日以降は、ゴルフ大会と記念旅行等、楽しい行事が盛りだくさんです。 

中部会からも毎年大勢の方々が参加し、勉強と懇親と仲間同士の友情を育んでおります。 

参加される会員には、旅費交通費の補助の予算を計上しておりますので、ご参加くださいますようご

案内申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

大会開催日程                                              

大 会 当 日：  令和 5 年 11 月 9 日（木） 

懇親ゴルフ大会：  令和 5 年 11 月 10 日（金） 

記 念 旅 行：  令和 5 年 11 月 10 日（金）～12 日（日） 

 

大会会場                                                   

リーガロイヤルホテル大阪     06-6448-1121 

〒530-0005 大阪府大阪市北区中之島 5-3-68

 

懇親ゴルフ大会 開催ゴルフ場                                     

  
 

 

 

 

 

 

 

アートレイクゴルフ倶楽部  
 
〒563-0135 大阪府豊能郡能勢町野間西山 95 番地 

  072-737-0888 
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ミロク情報サービスからのご挨拶 

 

株式会社ミロク情報サービス 
中部北陸圏統括部 統括部長 水谷博之 

 

 会員の皆様におかれましては、中部ミロク会計人会（以下「中部会」）の認定研修会並びに各種行事へ

ご参加頂いており、誠にありがとうございます。また、MJS システムをご利用いただいているお客様

としても、日頃より当社事業活動へのご理解とご支援を賜り、厚く御礼申し上げます。 

 

 さて、当社は中部会事務局として、役員の方々と協力して会の運営を担っております。ここ 3 年程は、

新型コロナウイルスの影響もあり、会務は少人数での会合と、Web によるリモート会議などを中心に

実施してきました。また、認定研修においても、感染対策としてリモート開催中心に変更し、毎回 100

名を超える多くのお客様にご参加いただけるようになりました。     

一方、会の目的としては、「会計人の業務改善・職域拡大」と「会員相互の発展と親睦」を図る事が掲

げられています。コロナ禍において、前者は認定研修をリモート開催する事などで適応できたものの、

後者においては、各種行事を縮小したため、会員の皆様方の親睦や情報交換を図る機会を十分には

提供できませんでした。 

今後は感染症法上の５類に引き下げられることとなり、様々な制限が緩和・撤廃されます。コロナ禍

に適応する事で改善された点と、それ以前の良き習慣の双方を取り入れて、本年度は役員の方々と

協力して、中部会の目的に沿った事務局の運営に一層努めてまいりますので、何卒、よろしくお願い

いたします。 

  

 当社の主たる事業においては、会計事務所とその顧問先である一般企業の業務の合理化や経営サ

ービスの提供に努めております。 具体的には、銀行の入出金情報や、領収書・通帳などの取引・証憑

データを解析し自動的に仕訳を生成する「AI仕訳機能・AI‐OCR」や、試算表及び仕訳データに対して

監査業務を効率化する「AI 監査支援」、給与明細配信・年末調整データの取得、経費精算業務にスマー

トフォンを活用し、かつ会計事務所システムと連携して業務の効率化を図る「エッジトラッカー」等を商

品化・機能強化しています、さらに、これらのサービスをクラウド環境を利用して日々改良し、利便性

の向上に取り組んでいます。制度改正においても、インボイス制度や電子帳簿保存法に対応した機能

改良やサービス提供をタイムリーに進めて、お客様が順調に制度に対応できるようご支援する準備も

進めています。また、今期よりＩＴコーディネーターやＰＭＰ（プロジェクトマネジメント）の有資格者を

増やし、経営のＩＴ化を支援する専門家として、お客様への提案力を強化して、人材面としてもサービ

ス向上につなげていく方針です。 

 

 当社は中期経営計画に「会計事務所シェアNo1」を掲げており、更なるユーザー拡大を図り会員増強

につなげる事と、会員の皆様のご協力を得ながら、非会員のお客様に入会促進を図る事で、中部会の

入会率の向上に貢献してまいります。 

本年度も中部会事務局、名古屋支社、静岡支社一同で、中部ミロク会計人会を盛り立てていきたい

と考えておりますので、何卒、宜しくお願い申し上げます。 
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中小企業を取り巻く環境は、エネルギー・原材料の高騰、地政学的リスク、サプライチェーンの分断、 

金利上昇と現在の環境は極めて厳しいものがあります。このような状況下、顧問先様も日々経営に 

悩まれておられると拝察いたします。お悩みの中には、後継者不在などで事業承継問題を抱える経営者様

もいらっしゃるのではないでしょうか。しかしながら、誰に相談したら良いかわからない？どの 

ように検討をすれば良いかわからない？そもそも自社の承継先は見つかるのかなど、お悩みの 

経営者様も多いかと存じます。 

私共ｍｍａｐでは、お悩みを抱える経営者様の相談を通じ、会社の売却や事業譲渡支援を行って 

います。また、更なる成長を目指す経営者様の、会社の買収や事業譲受支援も行っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ◇◇譲渡の場合◇◇ 

◆ 引退を検討している 

◆ 後継者がいない 

◆ 自分に何かあったときが心配 

◆ 体調が悪く将来が不安 

◆ 他の事業を始めたい 

◇◇譲受の場合◇◇ 

◆ 既存事業を拡大したい 

◆ 商圏や販路を拡大したい 

◆ 隣接業種へ進出したい 

◆ 新事業のノウハウが欲しい 

◆ 投資対象を探している 

◆◇◆顧問先様がＭ＆Ａを検討したきっかけ（一例）◆◇◆ 

中 部 地 区 ： 愛知県名古屋市西区牛島町 6-1 名古屋ルーセントタワー33 階  

ミロク情報サービス名古屋支社内 電話 052-955-3690 担当：鰆（さわら） 

ご相談は上記、またはＭＪＳ営業担当にお尋ねください。 

 株式会社ＭＪＳ Ｍ＆Ａパートナーズ 

 


